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 Mainz, 18.11.2022 
 
Anfrage 1663/2022 zur Sitzung  am 30.11.2022 
 

Umsetzung von „Mainz hilft sofort - der Booster für unsere Wirtschaft" (SPD) 
 

In der Sitzung des Stadtrates am 20.07.2022 hatte die SPD-Stadtratsfraktion die Verwaltung 
bezüglich der Umsetzung des Programms „Mainz hilft sofort - der Booster für unsere 
Wirtschaft" befragt (vgl. Anfrage Nr. 1031/2022, Innenstadt-Impulse). Die Summe von 
750.000 Euro wurde mithilfe einer Landesförderung zur Belebung der Innenstadt zur 
Verfügung gestellt und sollte schnellstmöglich verwendet werden. Jedoch wurden zwischen 
September 2021 und Juli 2022 gerade einmal zehn Prozent dessen „verausgabt" oder 
wenigstens „fest gebunden“. Seit der Anfrage sind 4 Monate vergangen und das aktuelle Jahr 
neigt sich dem Ende zu. 
In ihrer Antwort auf die Anfrage erläuterte die Wirtschaftsdezernentin damals, die 
bereitgestellten Mittel würden erst im Laufe des weiteren Jahres für Planungen und 
Überlegungen unterschiedlicher Projekte eingesetzt werden können, was nicht unbedingt 
einem Sofortprogramm entspricht.  
Zudem wurde einstimmig in derselben Juli-Stadtratssitzung beschlossen, dass eine 
überplanmäßige und außerplanmäßige Bereitstellung von konsumtiven Mitteln in Höhe von 
1,21 Millionen Euro im Haushalt 2022 für das Amt Wirtschaft und Liegenschaften erfolgt (vgl. 
Vorlage: 0723/2022/1).  
 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 
 

1. Wurden inzwischen die bereitgestellten Mittel aus dem Programm „Mainz hilft sofort“ 
für die von der Verwaltung aufgezählten Maßnahmen (Mainzer Sommer, Mainz 
leuchtet, Pop Up Museum & Open Space Museum, Innenstadtkampagne, Mainzer 
Leerstandsplattform, Mainz-App/virtuelles Stadterlebnis) ausnahmslos verwirklicht 
bzw. abgerufen? 

2. Welche weiteren Projekte, und damit einhergehenden Beträge, wurden zum Stichtag 
01.11.2022 geplant oder auch schon verwirklicht? 

3. Wurden die konsumtiven Mittel in Höhe von 1,21 Millionen Euro, die in der 
Stadtratssitzung im Juli 2022 freigegeben wurden, im Laufe dieses Jahr ausgegeben 
bzw. ist deren Verwendung noch in diesem Jahr geplant? 
Falls ja, bitte kurz auflisten, wofür und in welcher Höhe. 
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gez.       f. d. R. 
Jana Schmöller     Sascha A. Fricke  
Fraktionsvorsitzende     Fraktionsgeschäftsführung 
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